小山ゆりえ゛



難

小児医療 センタ・

地元説明会を前に緊急学習会

旨採択されました。 に対し存続を求める請願は、 市 県 議会の採択、埼玉県議会で趣 <u>\(\frac{\frac{1}{3}}{2} \)</u> 小 ,児 医療センター 移 転 蓮 計

田 画

総員で が「住民の声をきくこと」を確 常任委員会で日本共産党県議 10 月7日の県議会福祉! 趣旨採択となったもので 保 健 認、 医

入りたいとする県は岩槻区と蓮田 これをうけ来年度基本設計

【県立小児医療センター (市議会だより8月号より)

が呼びかけた12日医療センター問題 療資源の 3 次救 習会に市民 心 県の医療体制の深刻な現状が り医療の空白が更に広がる」と かりか新生児センターすらなく 央地域は周産期地域センター からは「地元の東部北地域 る」と不安の声がでました。講 んから「新都心は周辺の渋滞 を表明。 市 配。 で 移転したらもっと大変に 難病の子どもを持つお母さ 12 今でも予約をとるの 命救急センターもない医 の乏しい地域。 月 この説明会を前に「小児 7中の地 30人が参加し 月3日の緊急学 題を考える会 明会 移転によ を中 まし が 師

…市議会』1..2月定例議会……学童保育や簡易児童遊園地などといあげます…

多くの市民に伝えましょう。 が、党市議団が抗議し 明会に県は当初請 会場に変更させました。 **八程度と制限を設けてきました** 12 月 17 日予定の蓮 願者のみ 200 田 人規模 での ぜ 40

摘されました。

病患者の保護者 痛切な訴え

> ています。 蓮田市議へ 会 12月定例議会が開か

れています。 射能測定のための補正予算が計 議案に保育園・学校給食の食材の ; 上 放 さ

るようにしっかりと質していきたい 救急車出動に伴う負担金を徴収する 易児童遊園地の管理について③スマ れ、放射性物質は検出されませんで と思います。 様求める、 所はお盆休みも開設するように②簡 すから、保護者の不安を取り除くため たが、様々な食材を利用しているの にキャベツ・ほうれん草の測定が行 にもきめ細かな測定が求められます トーC開設に伴い、東北自動車道は 今議会、私の一般質問は①学童保育 食材の放射能測定につい 三問です。いい結果が出 ゆりえ) では 11



【積水東京ハイム工場近くの簡易 児童遊園地なかよしひろば】

発行:日本共産党蓮田市黒浜後援会 連絡先:蓮田市江ヶ崎 1964-32 電話:768-2567 〈部内資料〉

私の戦争体験

km

あのころに 逆戻りさせてはいけない

相沢清次さん(市内在住)

軍需 ルされるしくみでした。軍事教練は半端な訓練 退役軍人で、青年たちは軍国でマインドコントロー 青年学校の校長は陸軍旭川師団長、実習所長は 校があり午前は実習、午後は軍事訓練でした。 昭 和2年12月生まれの私は17 工場に入職。当時はどこの会社にも青年学 年春に蒲田の

> ţ じゃありません。7kgの装備を背負い 扱いで年中竹刀で叩かれかわいそうでした。 故もあった。装備が重く浮かんでくる者はなかっ れが悪いと殴られ相手の心臓を突く銃剣術訓練 訓練には大勢の朝鮮人もいて日本人より酷い 多摩川での敵前上陸訓練では痛ましい転覆事 1㎞を10分で行く。遅れれば叩かれ銃の手入 毎 日 4 5

ちたのです。二度目は病院での警備中建物のすぐ が鳴り防空壕に入った直後すぐ後ろに焼夷弾が落 は空襲時に病人を運ぶため病院に派遣されまし た。この頃私は二度命拾いしています。寮で夜警報 脇に爆弾が落ち 10mの穴があいた。それはすごい衝 した家の取り壊しを陸軍の兵隊と一緒にやり、夜 二年後大森工場に転勤。暫くして昼は毎日疎開

ています。

よいかけ

おそくはな

す。そうさせないように頑張らなければと思っ 9条が変えられたりしたら必ず昔に逆戻りしま るのを見ました。本当にかわいそうでした。憲法 隅田川が丸太のように浮いた死体で埋まってい 焼けになった築地市場の片づけにかりだされ、 別に来て20年3月10日の大空襲。私は翌日丸 撃でした。19年暮れから敵機は昼も夜も無差



回、女性3人(?)で散歩です。 在2頭の愛犬を飼っていて、

黒浜・新井団地在住の飯島さんは、

現

毎日朝夕2

以前やっていた卓球を今はやめたの

1日3~4㎞の散歩がとてもいい運

Ç

6歳メスの -ちゃん】

【ダックスフ

わたしのホットにゅうす

【雑種犬、 10歳メスの ミルクちゃん】



【3人そろって黒浜沼の まわりをお散歩中

が、うれしそうでした。(金子記 ちゃんは夜中でも「散歩!」と催促の鳴 けないから大変ですとのことでした き声をあげるので、付き合わなければい 動になっているとのこと。ただ、ミルク

あとが



ない れの私にとって、 いましたが、来年の年賀状にだけは使えそうもな 年賀状にいつもきまった文章を使ってすませ 忘れられない一年でした。 なんと書こうか悩んでいます。 今年はいままで味わったことの 戦後生ま

ています。 今の政治を変えるため、 を願うとともに、 日も早い震災からの復興と原発事故の 人間らしい暮らしが送れるよう (金子記) 一緒に頑張らねばと思 収 束

【2011蓮田戦争展のパネル】